

NO SIDE!

ノーサイド 東大阪

検索

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
TEL : 06-6736-1515 FAX : 06-6736-1516
WEB : <http://www.no-side-kaigo.com/>
E-mail : info@no-side-kaigo.com

石切のNEWスタッフ紹介

初めまして新人スタッフの及川拓哉です！
普段はFC大阪というサッカーチームで
プレーしながら主に午後からノーサイド
石切でお仕事をさせていただいてます。
子どもと関わることで元気をもらい
ながら、自分自身も子ども達に元気を
与えられるよう頑張っていき
たいと思います！
宜しくお願い致します。



はじめまして。新しくノーサイドでお仕事をすることになりました。
リチエグンです。みんなにはグンちゃんと呼ばれています。

分からぬことは多いですが、ここにみなさんと一緒に
頑張っていきます。よろしくお願いします。

季在根（りちえぐん）
あだ名／グンちゃん

2月からノーサイドで働くかさせて頂いている
富森政輝です。これからも子ども達との1日
1日を大切にし、安全を第一に考えながら
楽しく関わって行きたいと考えております。

富森政輝（とみもりまさき）
あだ名／トミー



「の一さいどの宿」 夏休みのご予約受付中！

夏休みのご予定はお決まりになりましたか？
民泊として営業を開始した「の一さいどの宿」
一般に売り出す前に、の一さいど関係者のみなさまの
ご予約を承ります！5/14（火）までにご連絡をください
（5/15以降は一般にも販売いたします）
お早めのご予約をお待ちしております（^o^）ノ

担当 / のむら
TEL. 06-6736-0066

「の一さいどの宿」
(情報) Facebook



2019年度 イベント予定！

SUNNY
※全て石切と西堤合同
子どもの施設（石切・西堤）
6月 ぶろっぷ会 7月 BBQ大会
9月 スポーツ大会 10月 親子遠足
12月 クリスマス会
3月 卒業式、卒業旅行 4月 花見
2020年

大人の施設（俊徳道・横沼）

- | | | | |
|-----|------------------|-----|------------|
| 6月 | キャンプ（横沼） | 7月 | 横沼体験会（横沼） |
| 8月 | ピアガーデン（合同） | 9月 | バーベキュー（合同） |
| 9月 | 小阪中校区まつり（合同） | 10月 | アート展（横沼） |
| 11月 | てんかんをめぐるアート展（横沼） | | |
| 12月 | クリスマス会（合同） | | |
| 1月 | 成人式（合同） | | |



& noside



令和元年の最初の通信です。
ノーサイドを障がいのある人たちの災害時の避難所にする！！

いきなりなに？と感じられたと思います。

実は、今回はノーサイドで行うクラウドファンディングのお話です。

クラウドファンディングってまだまだ聞き慣れない方も多いと思います。クラウドファンディング？なんですかそれは？となる方もいらっしゃると思います。実は、僕も名前は知っていましたが、仕組みなどはよく分かっていませんでした。本を読んだりネットで調べたり勉強して、ノーサイドでどのように活用していくか少しですが分かってきたところです（^o^）；
クラウドファンディングとは、インターネット上で企画を公開して、不特定多数の方から資金を集める仕組みです。例えば、「熊本城の再建のための資金集め」という社会貢献的なものから、「どこでも使える折りたたみイスの開発」という商品企画など、誰でもアイデアさえあれば、簡単に企画を立ち上げられて資金を集めることができます。

なんとなくイメージしていただけましたでしょうか？それでは、このクラウドファンディングを、どのようにノーサイドで活用していくのかをご説明させていただきます！

ノーサイドではこれまで、利用者さんやご家族の支援を日々試行錯誤しながら行ってきました。もちろん施設としても会社としてもまだまだ取り組むべき課題はたくさんあり、これからもノーサイド関係者みんなで考え、協力しながら進んでいきたいと思っています。ノーサイドは、これからもずっと末永くみなさまと一緒に寄り添いながら過ごしていきます。ノーサイドにかかる全てのみなさまの未来を、楽しく明るいものにしていくためには、ノーサイド以外の多くの人達にノーサイドの活動を理解していただき協力者をもっともっと増やしていくことが大切だと思っています。

そのためには、福祉と関わりのない方に、障がいのある人のことを知っていただくところから始めていくと考えました。クラウドファンディングを利用して、障がいのある人の困っていることや協力して欲しいことをどんどん発信して、世間のみなさんにノーサイドに興味を持っていたら。それを続けて行くことで、少しずつ支援の輪が広がり、今まで福祉に関わりのなかった方にも関心を持っていただく。そんなツールの一つとしてクラウドファンディングを活用していけたらと考えています。

企画の第一弾として「ノーサイドを障がいのある人たちの災害時の避難所にする」を立ち上げます。障がいのある人が災害時に困ることを具体的に伝えて支援を募ります。

そして、ここからが、とても、とても、とっても大切なことです。

この企画を成功させるためには、たくさんの方に見ていただくことが必要です。

そこで、みなさんに大切なお願いがあります。「ノーサイドを障がいのある人たちの災害時の避難所にする」活動をクラウドファンディングで成功させるノーサイドチームの一員として、よりたくさんの方に見ていただけよう行動していただくことです！お友達に伝えさせていただく、SNSで発信するなど大きくて小さくても何でもいいんです。同じチームとして出来ることを無理のない範囲でご協力いただけるととても嬉しいです（^o^）ノ

これからも福祉を支える協力者を一人でも増やすために、ノーサイドチームみんなで力を合わせて一緒に成功させませんか？どうぞよろしくお願いいたします！

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介



vol.15
2019年
5月発行

活動報告



新年度がスタートして、あっという間に1ヶ月が経ちました。

少しずつ新しい学年にも慣れたように感じますが、疲れが出てくる頃なので、体調変化に気をつけて今月もおもいっきり楽しみたいと思います♪
さて、今月の石切は【卒業式】【卒業旅行】【お花見】の3点です！

まずは、卒業式！1人1人手作りの卒業証書を読んだり、お母さんから子ども達にお手紙を読んでもらったりと涙あり、そして笑いありの卒業式でした！中西社長はピアノをこの日のために何日も何日も毎月練習をしていましたが緊張して最後の最後で間違えちゃいました…(*-*)
卒業旅行では神戸フルーツフラワーパークでBBQをして、デザートにはイチゴ狩りをしました(^-^)みんなで食べると格別美味しいくてたーっくさん食べました☆
毎年恒例のドリーム21の公園へお花見に行きました！お母さんのおいしいお弁当を食べて、公園へレッツゴー！！！桜を見ながらお散歩したり、大きなすべり台でい～っぱい遊びました♪
みんなの笑顔がいつもよりたくさん見られた1日でした☆☆



新年度スタートして早くも一ヶ月！！

どきどきわくわく新年度が始まり少し疲れが出てくる頃かもしれません。
体調管理に注意しながら今月も楽しく過ごして行きたいと思います。
さて！ノーサイド西堤では、毎年恒例のお花見にドリーム21へ行ってきました。
当日は、お天気に恵まれ最高のお花見日和でした。青空の下お花を見ながらの外で食べるお弁当は、いつも美味しいお弁当がさらに美味しい感じられました。あつと言う間の楽しい時間でした！暖かくなるとやはり外に出たくなる！！という事で、デイの外でシャボン玉遊びもしました。
スタッフ、子どもたちで一斉にシャボン玉を飛ばすと辺りがシャボン玉でいっぱいになりました。子どもたちも「きれい～！」、「ファンタジー！」とたくさんの笑い声でいっぱいになりました。



NO SIDE!

毎日がいろんな発見！ワクワクする気持ちが笑顔をつくる！ここでしか経験できないことがあります(^ ^)

各施設の情報を随時更新しています!!

各施設の活動をご紹介します。ほんの一部ですので、もっと詳しい情報・多くの情報はブログやFacebookをご覧ください。



施設ブログ



会社情報
Facebook



のーさいどの宿
(情報) Facebook



のーさいどの宿
(予約) Airbnb

俊徳道

総合障がい
福祉施設

春爛漫♪♪

今年も、俊徳道の桜は満開に咲きました(#^ ^#) 桜満開のなか、俊徳道には新しい仲間が4名増えましたよ♪昨年の12月からお仕事してくださっている方が2名。

4月6日に歓迎会を催し、お昼ご飯も桜の木の下で食べました(^ ^) 昼食の後はお菓子を食べながらジェスチャーゲーム!!をしましたが・・・答える事も出題することも難しい様子でした(;・▽・)

4月も中旬になると、張り切ってお仕事頑張ってくださってます！！「今日、めちゃ仕事した。」とつぶやいたり、「お腹空いたー！！」と元気な声が聞こえたり(笑)去年から来てくださっている方は、すでにみんなの兄貴的な存在になってくれていて、頼りになる存在です(^ ^) 時には横沼で絵を描いたり。どんどんノーサイドに溶け込んでくれています☆次回はお知らせに掲載していた、『いちご狩り』の様子をお届けします(^ ^)



春ですね～(^ ^)

桜の花びらも散り、もう暖かくなるかな～？と、思っても寒の戻りもあったり…皆さん花粉大丈夫ですか??

さてさて、横沼は3月に長居公園へ『桜の咲くころ、写生会』へ出掛けました。しかし…桜の花が、チラホラで、少し残念(‘；ω；)ウカ。でも、その少ない花の中、メンバーの皆は『桜の花』を1人1人個性を出し、描かれていました。

毎週木曜日の素材研究会も定着し、メンバーの作品の出来上がりも、良さが出てきます♪♪そのあと別の日に又花見へ…笑。その時は満開でみんなで春を満喫しました♪♪今年も残すこと、あと8ヶ月（まだまだだ～（ノド）。。）。横沼では、毎月一回、何かイベントを行えるように、メンバー・スタッフ一同、考えていくうと思っています。4月・5月は、まだ決まっておりませんが、6月以降新しいイベントなどを色々と考えてあります『あ・た・の・し・み・に』

最近、沢山の方にご依頼等頂き、横沼の活動も着々と広がっております。そこで横沼オリジナルのTシャツ・トートバッグ・ノート・タオル・・・衣類・・・?も作ってみようかと考え中です。これからも色々なイベントや商品を手掛けていくうと思っておりますので、その節はご協力宜しくお願い致します(^ ^)

